



El ministro Diego Mesa aseguró que sigue suministro de energía a pesar de falla operativa

miércoles, 1 de septiembre de 2021

f t in GUARDAR

El pronunciamiento del jefe de cartera del sector minero energético se da después de los daños en el Campo Cusiana de Ecopetrol

Karen Pinto Duitama

El ministro de Minas y Energía, Diego Mesa se refirió sobre la falla técnica que afectó una válvula de Ecopetrol en el Campo Cusiana, lo que tuvo como resultado el restringir parcialmente el suministro de gas natural en diferentes regiones del país.

Por medio de sus redes sociales aseguró que el servicio energético siguió llegando sin ninguna interrupción; ya que se quienes se vieron afectados fueron las grandes industrias.

Diego Mesa @DiegoMesaP

Frente a falla operativa registrada en las instalaciones de Cusiana, quiero enviar un mensaje de tranquilidad a las familias del centro del país. @ECOPETROL_SA reporta aumento gradual en inyección de gas. Mantendremos monitoreo e informaremos cómo evoluciona el sistema de gas.

8:36 PM · Sep 1, 2021

46 likes, 2 replies

Copy link to Tweet

Tweet your reply

ARTÍCULO RELACIONADO

EPM suspendió servicio de gas natural a clientes industriales por daño en Cusiana

ARTÍCULO RELACIONADO

Vanti anunció la suspensión del servicio de gas natural para industrias y gas vehicular

Aunque vale aclarar que algunos comercializadores como Vanti y Epm decidieron si suspendieron temporalmente el suministro de gas natural pero para uso vehicular e industrial. Pero según afirmó Mesa, "el último reporte que nos entrega Ecopetrol (8p.m.) es que se trabaja en un esquema alternativo que ha permitido incrementar los volúmenes de gas inyectados al sistema".

Se dio un parte de tranquilidad al mencionar que el Ministerio de Minas y Energía está realizando monitoreo permanente tanto con Ecopetrol como con todos los agentes del mercado de gas natural.

Finalmente, dijo que están tomando medidas para asegurar el suministro de gas a los hogares, y resaltó que estos hechos no tienen relación con el suceso registrado anteriormente en el gasoducto de TGI.

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

TECNOLOGÍA

Duque aseguró que el anticipo de \$70.000 millones a Centros Poblados 'está protegido'

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL

Banco de Bogotá instala vallas que descontaminan como lo harían miles de árboles

COMERCIO

La Organización Ardila Lülle entrará al negocio del café, tras un acuerdo con Tostao'

OCIO

Las cinco inversiones que recomienda el gurú financiero de 21 años furor en las redes

SALUD

MinSalud informó que se han aplicado 35,07 millones de vacunas contra el covid-19

EDITORIAL

La economía se fortalece al entrar septiembre

EVOLUCIÓN DE LA TASA DE DESEMPEÑO 17,3%

Mes	Tasa de desempleo (%)
Ene	15,9%
Feb	14,2%
Mar	15,1%
Abr	15,6%
May	14,4%
Jun	14,3%
Jul	14,3%

Fuente: Dane / Galileo UAL

TENDENCIAS

- TRANSPORTE**
Avianca advierte que acciones podrían caer a cero si se aprueba acuerdo por Capítulo 11
- COMERCIO**
La Organización Ardila Lülle entrará al negocio del café, tras un acuerdo con Tostao'
- COMUNICACIONES**
Tigo lanza una nueva apuesta comercial para generar más de 300 empleos nuevos
- AUTOMOTOR**
Matrículas de vehículos nuevos aumentaron 59,5% en agosto, versus el registro de 2020
- SALUD**
Vacuna de Moderna produce el doble de anticuerpos que Pfizer, según un estudio
- SALUD**
Minsalud reportó 1.996 nuevos casos de covid-19, 71 víctimas mortales y 30.501 casos activos

MÁS DE ECONOMÍA

LABORAL | 01/09/2021

Ahorro pensional en fondos privados al cierre de julio llegó a un total de \$333,8 billones

Los afiliados obtuvieron \$11,9 billones en rendimientos. Al cierre de julio de 2021, los fondos llegaron a 17,5 millones de afiliados



ENERGÍA | 31/08/2021

Déficit en subsidios de energía generaría 60% de aumento tarifario para el estrato uno

De acuerdo con Asocodis, para cubrir los menores precios en facturas se requieren hasta \$2,9 billones para el sector de energía eléctrica



CONSTRUCCIÓN | 31/08/2021

Por cable aéreo de Pereira, la compañía Poma Colombia pedirá otros \$13.000 millones

Por la pandemia, la obra tuvo retrasos y sobrecostos en materiales y en contratación de personal. La Alcaldía estudia la petición

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

ESTADOS UNIDOS

Apple pidió a los empleados de EE.UU. que informen sobre el estado de vacunación

SALUD

MinSalud informó que se han aplicado 35,35 millones de vacunas contra el covid-19

BOFETES

Conozca los abogados reconocidos por la publicación Chambers & Partners para 2022

LOS ABOGADOS DESTACADOS EN CHAMBERS & PARTNERS

Abogado	Escritorio
Diego Mesa	Ministerio de Minas y Energía
...	...

BOLSAS

Los precios del petróleo continúan la senda de recuperación pese a la variante Delta

TURISMO

Laje de Piedra será restaurada por empresa europea en expansión

